

Gegen Homophobie

Aufklärungsprojekt „SchLAu“

pm **OSNABRÜCK.** „Schwul“ als Schimpfwort? Es geht um Homophobie an Schulen: In Osnabrück hat sich vor fünf Jahren das Aufklärungsprojekt „SchLAu“ gegründet. Ehrenamtliche Mitarbeiter besuchen Klassen und Jugendgruppen. Am Freitag, 7. Juni, beginnt um 18 Uhr im Erweiterungsgebäude der Uni (Se-
minarstraße 20, Raum 134) ein Workshop, in dem eine typische Schulveranstaltung der Gruppe dargestellt werden soll. Die Veranstaltung richtet sich an Lehrer, Gruppenleiter, Sozialarbeiter, Eltern, Schüler und Studenten. Informationen im Internet auf der Seite www.osnabrueck.schlau-nds.de.